

La RPDC: 75 ans de résistance et d'esprit de résolution

Lucas Rubio,

Président du centre d'étude brésilien de la politique de Songun

Chers camarades et amis,

Je remercie sincèrement l'Association des hommes de sciences sociales de Corée de m'avoir invité au présent séminaire international important consacré au 75^{ème} anniversaire de la fondation de la RPDC, au nom du centre d'étude brésilien de la politique de Songun. Au Brésil, nous essayons sur tous les plans, de propager les idées du Juche et celles de Songun aux Brésiliens. Nous insérons sur Internet un grand nombre d'articles attirant de plus en plus les gens qui s'intéressent aux expériences de la révolution coréenne ainsi que les articles sur les événements actuels de Corée.

Le 9 septembre est le jour significatif pour tous les peuples libres du monde. Pensez au jour où le peuple coréen a décidé de suivre la voie de l'édification d'un puissant Etat indépendant, celle du socialisme, tout contrairement au misérable Etat fantoche commandé par les forces extérieures.

Je pense qu'il est important de souligner quelques faits historiques importants.

Nous ne devons jamais oublier les 3 ans qui ont duré entre 1945 et 1948. L'administration militaire directe des Etats-Unis en Corée du Sud a suscité toutes sortes d'hostilité et envenimé les machinations des laquais à l'égard des activités révolutionnaires des comités populaires. La direction largement populaire du camarade Kim Il Sung et l'unité monolithique du peuple coréen autour de son Général Kim Il Sung ont parfaitement neutralisé les manœuvres des Américains visant à occuper la Corée.

Evitant toutes les prévisions des élections libres et semant la discorde au sein des Coréens, les Etats-Unis ont décidé unilatéralement d'établir un Etat fantoche et de mettre au pouvoir Syngman Rhee et son acolyte. Une telle mesure a masqué plus doucement l'occupation ouverte de la moitié sud de la péninsule par les Etats-Unis. Cela a inspiré les illusions parmi les Coréens de la moitié sud selon lesquelles ils ont eux aussi leur pouvoir.

Nous savons qu'aucun de ces faits n'était sûr tant pour l'année 1948 que pour aujourd'hui. L'apparition de « Corée du Sud », pouvoir fantoche, est le résultat de la décision autonome des Etats-Unis qui exclut tout droit de souveraineté du peuple coréen à décider lui-même ses problèmes. L'apparition d'un Etat fantoche à la moitié sud de la péninsule a gravement menacé le socialisme et le droit de souveraineté du peuple coréen, vu que cela pouvait entraîner la division de la Corée et la mise en pied des forces armées et l'établissement des organisations étatiques parfaitement hostiles et anti-communistes sur le territoire de la moitié sud de la péninsule. Les comités populaires de cette dernière ont été opprimés et ceux de la moitié nord de la péninsule voisinant la moitié sud se trouvaient réellement confrontés à des menaces.

Donc, la fondation de la RPDC du 9 septembre 1948 était juste l'exercice du droit de souveraineté et d'autodéfense du peuple coréen décidé à fonder un Etat authentique capable de sauvegarder ses expériences de lutte révolutionnaire et de défendre ses propres intérêts.

La RPDC est l'unique Etat légal de Corée, car elle est fondée et gérée par les Coréens eux-mêmes et prend pour racine les gouvernements révolutionnaires populaires mis sur pied lors de la guerre de la révolution antijaponaise. Par contre, « la Corée du Sud » est fabriquée par les lois américaines et les institutions importées des Etats-Unis sous la protection et la surveillance directe de ces derniers et a conservé beaucoup d'institutions d'oppression du temps de la domination coloniale fasciste japonaise même à l'époque des Etats-Unis.

Le peuple coréen a considéré comme tout naturel la nomination du camarade Kim Il Sung au poste du Président du Conseil des ministres de la RPDC, car c'est lui qui a avancé les lignes théoriques et pratiques pour la libération nationale et a consacré plusieurs décennies de sa vie à la lutte armée contre les agresseurs. Mais Syngman Rhee s'est réfugié presque tout le temps loin de la Corée et n'a rien fait à l'époque où le peuple coréen gémissait sous la domination cruelle forcée par les Japs. Lui, laquais des Etats-Unis, a obéi aux ordres de Washington tandis que le camarade Kim Il Sung est un Leader qui s'est mêlé au peuple, a joui du respect comme le personnage suprême de la révolution coréenne, et a pris son peuple pour son unique guide sans se laisser obéir ni s'incliner aux ordres et recommandations des forces étrangères.

Bien qu'elle se trouve confrontée aux difficultés immenses causées par les ennemis déjà aux premiers jours à la suite de sa fondation, la RPDC a créé des miracles. Au même moment où les Etats-Unis se hâtaient de préparer la guerre prévue pour 1950, la RPDC a essayé de construire un centre industriel moderne et avancé pour elle-même. Déjà aux premiers jours depuis sa fondation, elle avait une économie variée et de plus en plus puissante sur la base de la coopération avec les pays amis (l'URSS et quelques jeunes pays socialistes de l'Europe de l'Est), mais principalement s'appuyant sur l'autosuffisance.

Comme nous le savons, le 25 juin 1950 alors que la RPDC n'avait pas encore 2 ans depuis sa fondation, elle s'est trouvée confrontée à une pire épreuve qu'elle n'a jamais éprouvée jusqu'à ce moment-là. C'est qu'elle était obligée de se défendre contre la guerre d'agression déclenchée par les impérialistes américains. Alors, elle s'est appliquée à une tâche de réaliser la seconde libération nationale et a mobilisé tout son peuple à repousser l'agression des ennemis et à chasser ces derniers de son territoire.

Le peuple coréen vient de fêter le 70^{ème} anniversaire de la victoire dans la guerre de Libération de la patrie. A cette occasion inoubliable, nous sommes invités à nous rappeler et réfléchir encore les miracles remportés par la République qui est sortie victorieuse dans la guerre terrible ainsi que sa clairvoyance. Le but essentiel de l'impérialisme américain était justement de supprimer la RPDC et d'élargir sa domination néocoloniale sur toute l'étendue de la Corée à travers la guerre d'agression on ne peut plus cruelle contre le peuple coréen. Son but n'a pas abouti à sa fin, parce que la RPDC a obligé les Etats-Unis de cesser le feu en 1953, ce qui est honteux pour ces derniers. Cela a foudroyé l'orgueil des Américains qui n'oublient pas encore même jusqu'à aujourd'hui la guerre de Corée.

Pendant la guerre de 3 ans, la RPDC a milité incroyablement s'appuyant sur le peuple. Elle a surmonté les conditions difficiles ainsi que les bombardements, la destruction, le génocide, les crimes innombrables, et d'immenses pertes en vie humaines par les ennemis. Pendant la guerre, elle ne s'est pas effondrée ni a failli périr. Toutes ses organisations et institutions économiques ont milité d'une seule âme pour remporter la victoire finale dans la guerre. Le peuple et son armée s'étaient étroitement unis pour défendre jusqu'au bout la République car cela signifiait la sauvegarde de leur vie, leur

honneur et leur dignité.

Après la guerre, la RPDC s'est renforcée davantage. Le relèvement et la construction de l'Etat et de l'économie d'après-guerre seront marqués à jamais en lettres d'or dans les histoires mondiales. Chevauchant sur le Chollima, le peuple a édifié un paradis authentiquement socialiste pour les travailleurs, les paysans, les soldats et les intellectuels. En 1960 où rien que 7 ans sont passés depuis la fin de la guerre la plus destructive, la jeune RPDC, où sont tombés plus d'explosifs que dans toutes les guerres de l'Europe pendant la période de 1939 à 1945, a fini de relever complètement son économie, et sa productivité s'est accrue par rapport à 1950 avant le commencement de la guerre. Elle s'est reconstruite en un Etat socialiste moderne et avancé qui assure à son peuple les logements, le travail, la stabilité sociale, les droits du citoyen ainsi que la vie relativement riche et paisible. Du point de vue de l'extérieur, la RPDC était un pays ami de tous les peuples opprimés du monde entier qui a accordé, pendant plusieurs décennies de nombreuses assistances et contributions au mouvement de libération nationale et à la lutte antiraciste et anticapitaliste. De nos jours, on compte en Afrique, en Asie et en Amérique latine bon nombre d'Etats instaurés par l'assistance de la RPDC. Là on trouve facilement les rues, les boulevards, les places, les usines et les universités nommés « Kim Il Sung », en signe de respect au Dirigeant coréen qui leur a donné un coup de main à l'époque la plus difficile pour eux.

Nous ne devons jamais négliger le fait que la RPDC a toujours insisté sur le dialogue intercoréen de nature pacifique basé sur l'idée que le peuple coréen lui seul peut régler ses problèmes.

La RPDC a toujours prétendu le dialogue nord-sud et tendu la main amicale. Mais c'est dommage que « grâce » aux autorités américaines le Nord et le Sud de la Corée n'ont pu entrer en contact sincère et pacifique. La « Corée du Sud » a toujours déjoué les contacts intercoréens et semé parmi ses habitants l'hostilité à l'égard de la RPDC au profit des intérêts des Etats-Unis. Voilà l'un des scénarios les plus tristes et les plus tragiques du monde contemporain.

Dans les années 1990, la RPDC s'est confrontée encore une fois aux épreuves insupportables fabriquées par les Etats-Unis et leurs forces alliées. D'énormes problèmes économiques causés par les sanctions (qui continuent toujours) visant à

étouffer le peuple coréen a fait venir l'époque d'épreuves.

Les Etats-Unis ont encerclé militairement la RPDC et ont cherché à déclencher une nouvelle guerre dans la péninsule coréenne. D'où la nécessité pour la RPDC de faire le choix irrévocable pour le socialisme et la voie d'indépendance. Sous la direction du camarade Kim Jong Il, le peuple coréen a d'abord élaboré un puissant plan nucléaire et de missile afin de porter sa République au rang d'une puissance nucléaire digne de nom et a pulvérisé les chimères des impérialistes américains qui croyaient pouvoir frapper la RPDC qui selon eux, n'oserait même pas riposter.

L'Armée populaire, forces promotrices dignes de confiance de ce pays a non seulement rehaussé la capacité de défense nationale mais aussi a fait l'édification économique de coopération avec le peuple. Sur la base des idées du Juche révolutionnaires, l'économie de la RPDC, même dans les sanctions scélérates a construit les bases de production variées de nature à satisfaire réellement tous les besoins du peuple s'appuyant sur ses assises indépendantes.

Dans le monde actuel, la RPDC s'avère indépendante et vitale en tant que modèle du socialisme qui a réalisé des succès indéniables sous la direction du camarade Kim Jong Un.

Elle est comme le phare dans l'obscurité conduisant les peuples du monde sur le chemin de la révolution, de l'anti-impérialisme, de l'indépendance et du socialisme.

Elle jouit du respect au fil des jours pour avoir construit son arsenal nucléaire et missile de pointe capable d'assener continuellement des défaites amères aux Etats-Unis qui, se prétendant être maîtres du monde pensent pouvoir décider les destins des autres peuples.

Elle est aussi un brillant modèle de volonté de fer et d'esprit de résolution qui ne se laisse jamais obéir devant la pression extrême.

C'est un Etat indépendant et libre décidé à faire ce qui lui plaît, à édifier un pays riche, moderne et avancé pour son peuple.

Pour nous, amis de la RPDC du monde entier, il nous incombe la tâche plus importante de propager la vérité qui se produit dans ce pays et neutraliser, par tous les moyens possibles, les mensonges et les dénigrement des mass médias de l'Occident qui disent du mal à l'égard de la RPDC.

Pour nous, amis du peuple coréen et partisans des idées du Juche, il nous convient d'activer notre travail consistant à étudier et à propager la vérité sur la RPDC.

Nous devons dévoiler les sanctions économiques criminelles visant à étouffer cette dernière et les tentatives militaires de toutes sortes américaines qui menacent son existence.

Notre solidarité et notre amitié à l'égard de la RPDC doivent être interminables et être toujours renouvelées.

Je félicite sincèrement le 75ème anniversaire de la fondation de la RPDC digne de ce nom.

J'adresse toutes mes gloires au camarade Kim Il Sung et au camarade Kim Jong Il qui ont édifié la Corée la plus originale et la plus développée et à la direction clairvoyante du camarade Kim Jong Un.

Vive la République populaire démocratique de Corée !

Vive le socialisme Juche !

Vive le peuple coréen !

Mort aux impérialistes !